

Kennenlernfahrt TG 11



Liebe neue Schülerinnen und Schüler der 11. Klasse,

willkommen an unserer Schule. Eine neue Schule bedeutet immer sehr viel Veränderung in eurem Leben – neue Schulart, neue Lehrer, neues Gebäude, neue Regeln und vor allem neue Mitschüler.

Um euch den Start in die Klasse und an unserer Schule so einfach wie möglich zu machen und euch vor allem in eurer Klasse für die nächsten drei Jahre zusammenschweißen, möchten wir mit euch in der **zweiten Woche nach den Ferien (16.09.24 - 20.09.24)** zu einer **Kennenlernfahrt ins Naturfreundehaus Markelfingen am Bodensee** aufbrechen.

Wir wollen euch hier die Möglichkeit geben, durch ein entsprechendes erlebnispädagogisches Programm, wie z. B. Stand-Up Paddling, Hof Gaudi, Grillabend und vieles mehr, eure eigenen Grenzen zu erfahren, neue Freunde innerhalb der Klasse zu finden und vor allem eine Klassengemeinschaft herzustellen. Nichts ist für den Lernerfolg, neben dem Lernen natürlich, wichtiger, als dass man sich in einer Gemeinschaft wohlfühlt, sich gegenseitig unterstützt und Freude und Freunde in der Schule hat.

Und es gibt auch uns Klassenlehrern die Möglichkeit euch besser kennenzulernen und eure Stärken und Schwächen zu erkennen, um hierauf im schulischen Alltag einzugehen und euch zu einem erfolgreichen Abitur zu begleiten.

Jetzt erhaltet ihr noch ein paar wichtige Infos:

- Wir wollen, dass alle zur Klassenfahrt mitkommen – sonst macht eine Kennenlernfahrt kaum einen Sinn.
- Die organisatorischen Details werden wir mit euch am Anmeldetag bzw. dem ersten Schultag genauer besprechen, aber wir gehen an den Bodensee (bei hoffentlich gutem Wetter) und wir wollen den See auch nutzen – Badekleidung ist also von Vorteil.
- Heute bekommt ihr zunächst einmal die Anmeldung zur Klassenfahrt, die ihr bitte am Anmeldetag ausgefüllt wieder mitbringt. Leider ist diese sehr bürokratisch formuliert, aber durch diverse Vorfälle (bei uns und anderswo) so notwendig geworden.
- Wir werden mit dem Zug an den See fahren, Deutschlandticket für Jugendliche ist also von Vorteil.
- Wir wissen, dass dies auch mit Kosten verbunden ist, die nicht ganz so einfach von jedem zu stemmen sind. Wir versuchen daher die Kosten für Programm, Unterkunft und Essen so gering wie möglich zu halten. Dennoch wird sich der Betrag auf ca. **330€** belaufen.
- Sollte jemand finanzielle Unterstützung benötigen, kann er gerne auf uns oder unsere Schulsozialarbeiterin zukommen, es gibt Förderprogramme der Stadt und des Enzkreises.
- Sollte jemand auf staatliche Unterstützung angewiesen sein, bitten wir, die entsprechenden Formulare ggf. schon am Anmeldetag mitzubringen, damit wir diese ausfüllen und Stempeln können.
- Für weitere Informationen wendet euch gerne an kpp@hw-schule.de (Tobias Kopp)

Wir freuen uns schon sehr auf die Zeit mit euch am Bodensee und natürlich an unserer Schule.

Freundliche Grüße

Das Team der Kennenlernfahrt 2024